



## JUILLET à ALET

**Cric** (c'est comme ça que l'on doit commencer les histoires) 8 conteuses passionnées ont posé leurs valises à Alet. De leurs bagages, elles ont sorti chansons, contes, mystère et légèreté.....le jeune public était attentif, les plus anciens un brin nostalgique. Elles nous ont soufflé à l'oreille, qu'elles reviendront l'année prochaine. **Crac** (c'est comme ça qu'on finit les histoires).



Le casino vous accueille tous les jeudis de Juillet et Août, pour une animation musicale gratuite .

Tous les mercredis , vers 9h, sur la place, retrouvez la productrice de fruits et légumes.  
Les jeudis, vers 9h30, pensez à venir déguster les spécialités fromagères de Sylvette et le safran et autre ail des ours de Serge. Seb, le boucher sera aussi présent sur la place, puis au lotissement des eaux chaudes.



Le programme du festival de Nostradamus en Aleth, présenté ce 14 Juillet. Rendez vous le 10 septembre .



Un 14 juillet, festif et fraternel était au programme de ce millésime 2022. Un grand merci à cette jeune bandas qui a su brillamment animer ce moment convivial.



A l'initiative de l'Association Nationale des Anciens Combattants de la Résistance de l'Aude, ce dimanche 31 Juillet ont eu lieu 3 cérémonies commémoratives

- Sur la tombe de l'officier Américain Paul Swank
- Sur la stèle en mémoire des guérilleros Espagnols
- Sur la stèle de la Résistance à Limoux

Merci à Didier Donnat pour les photos.



## AOÛT à ALET

### INVITATION

Cette année 2022 est le centenaire de la mort de Pierre CUBAT, un cuisinier alétois de renom au destin insolite. Les villageois en partenariat avec la Municipalité et l'association «ALET les 2clochers » se proposent de lui rendre hommage à travers l'événement « Sur les traces de Pierre CUBAT » le samedi 27 août 2022. A Alet-les-bains

Nous avons le plaisir de vous inviter à prendre part à nos côtés à la cérémonie d'ouverture de cet événement qui sera suivie d'un vin d'honneur sur la place de la République

Nous serions heureux et honorés de votre présence lors de cette journée

Beaucoup de surprises pour ce jour sur le thème de l'histoire et de la gastronomie. Cet évènement, au-delà de mettre en avant Pierre Cubat sera aussi l'occasion de mettre en lumière un autre enfant du pays, qui lui aussi a choisi de faire de sa passion, son métier.

Simon CARLIER , finaliste de Masterchef en 2012, il reçoit le prix Gault et Millau en 2014. Le prix Lucien Vanel en 2018 et le titre de meilleur cassoulet toulousain du monde en 2019. Cuisinier talentueux et reconnu,, il reste proche de ses origines alétoises et c'est très rapidement et avec grand enthousiasme qu'il accepte de porter les couleurs Alétoises, tout en rendant hommage à Pierre Cubat , en participant à ce grand jour.

Deux repas exceptionnels nous sont proposés celui du midi mettra à l'honneur Pierre Cubat et nos restaurateurs locaux, avec la préparation d'un déjeuner champêtre dans le parc des Thermes. Celui du soir, un repas de gala proposé par le Chef Simon CARLIER dans le parc de la Mairie Les réservations sont ouvertes au Point Accueil Abbaye Des animations musicales agrémenteront ces moments

Afin de vous donner un avant goût de ces festivités et de prolonger cette journée hommage. Une cuvée Pierre CUBAT a été élaboré, en partenariat avec la cave Anne De Joyeuse , un pinot noir fin et délicat accompagnera vos plats ce jour et si vous le désirez , vous pourrez le retrouver très bientôt en avant première au Point Accueil de l'Abbaye.



Nous remercions tous les villageois qui s'impliquent pour faire de cette journée une réussite : les coutières pour la confection des serviettes de table, les nappes , les bénévoles qui se chargent de la décoration et reconstitution des pièces, des expositions, du circuit de la balade, ainsi que les particuliers qui gentiment prêtent chandeliers, vaisselles, meubles. Bravo au chantier d'insertion qui a merveilleusement rénové et fleuri le « tour » du wellingtonia, ainsi que pour leur travail sur le parquet d'origine de la salle dev réunion du conseil municipal.

